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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias ao Diretor-
Presidente Da Fundação De Esporte De Corumbá Marcelo Aguilar Iunes, solicitando um estudo sobre a
viabilidade de disponibilizar um terreno público para a construção de pista de atletismo.
                                                                                                                                                                         

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, considerando que o atletismo é um
conjunto de modalidades esportivas, que amplia em muito as opções de toda a população Corumbaense,
beneficiando todas as faixas etárias, em especial as crianças e jovens e terceira idade. Um espaço aberto a
toda comunidade, para fins de lazer, pratica de caminhadas e competições oficiais .No entanto, vamos
levar em apreço que o município não possui um espaço físico específico e adequado para prática de tais
modalidades.
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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